

# Mexiquenses corrieron por la Democracia



**EN LA CARRERA RECREATIVA DEL IEEM QUE REUNIÓ A 2 MIL 500 CORREDORES.**

Edith Romero Nava  
mibebejj@hotmail.com

**A**l grito de ¡A correr por la Democracia Mexiquense!, niñas y niños, adultos mayores y personas con discapacidad, tomaron la salida en la Carrera Recreativa IEEM 2024, justa atlética que promueve la democracia, la inclusión y la participación ciudadana. Amalia Pulido Gómez, Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México acompañada por la Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, Patricia Lozano Sanabria, dieron el banderazo de salida a dos mil 500 corredores quienes, con gran entusiasmo, se lanzaron a la conquista de los 3 y 5 kilómetros de que consto el recorrido.



Durante su mensaje, Pulido Gómez agradeció a los asistentes por su participación en esta justa con la que el IEEM continúa trabajando en colaboración con la comunidad para fortalecer los pilares de la democracia y garantizar la plena participación de la ciudadanía en la vida política y social mexiquense.

Preciso que la Carrera Recreativa no solo pretende fomentar la salud física sino también los valores democráticos esenciales como el trabajo en equipo, la igualdad de oportunidades y el respeto por las reglas. Además, la participación inclusiva fortaleciendo los principios de igualdad y justicia. Al finalizar la justa atlética de la democracia, los ganadores de la categoría Personas con Discapacidad y Adultos Mayores fueron: en primer lugar, Juan Manuel Solís; Carlos Pliego Martín, segundo y Javier Marroquí cruzo la meta en tercer lugar.

En la categoría familiar, Rolando Agustín Diego fue el ganador, dejando en segundo y tercer lugar a Mario Vázquez y Daniel

Omar Hernández. En los tres kilómetros rama femenil, la ganadora fue Mitzi Paola Mendoza; Daniela Reyes, ocupó el segundo lugar y Marisol Tabaco, entro en tercer sitio; mientras que, en la rama varonil, el primer lugar fue para Jorge Israel Velázquez; el segundo para Daniel Medina y el tercero para Jesús Medina.

Dentro de la categoría de cinco kilómetros varonil, el primer lugar lo obtuvo Jonathan Vázquez; el segundo, Santiago Cardozo y el tercero, Gabriel Acosta; en tanto en la rama femenil, la vencedora fue Lorena Arriba, Isabel Esquivel fue segunda y Karla Itzel Robles completo el podio.

Cabe destacar que, al finalizar la premiación, los corredores participaron en actividades lúdicas cuyo objetivo fue promover los valores democráticos y la participación ciudadana en la jornada del próximo 2 de junio.

